

PlantaDoce.

Empresa

Hospiten amplía su cartera en Lanzarote e incluye una nueva unidad de cirugía y endoscopia

El grupo hospitalario ha incorporado una nueva unidad de cirugía mínimamente invasiva y endoscópica de columna en su centro canario. De esta manera, el tiempo de recuperación y la estancia en el hospital de los usuarios pretende ser más breve.

PlantaDoce
1 jul 2022 - 13:26



Hospiten amplía su cartera de servicios. **El grupo ha ampliado el servicio de neurocirugía en Lanzarote**, incorporando una nueva unidad de cirugía mínimamente invasiva y endoscópica de columna, según ha anunciado la empresa en un comunicado.

Al equipo actual se suma el doctor Carlos Valencia, experto en este tipo de intervenciones. Con la nueva ampliación se pretende realizar un seguimiento más exhaustivo de distintas patologías.

La puesta en marcha de esta unidad permitirá a pacientes con dolencias relacionadas

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/hospiten-amplia-su-cartera-en-lanzarote-e-incluye-una-nueva-unidad-de-cirurgia-y-endoscopia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

con la neurocirugía ser intervenidos con cirugía mínimamente invasiva, **la cual permite realizar procedimientos menos agresivos y tratar a personas de edad avanzada**, pacientes oncológicos y con enfermedades previas minimizando al máximo el riesgo.

De esta manera, el tiempo de recuperación y la estancia en el hospital de los usuarios será más breve. Además, se reduce el dolor, las molestias, las probabilidades de infección y las cicatrices derivadas de la operación.

Hospiten cuenta con veinte centros médico-hospitalarios en España, República Dominicana, México, Jamaica y Panamá

Las patologías que se suelen tratar con la cirugía mínimamente invasiva y endoscópica son la hernia discal cervical, la estenosis de canal lumbar y de canal cervical, la espondilolistesis lumbar y los quistes sinoviales. Estas técnicas endoscópicas conllevan un postoperatorio más confortable y un menor riesgo quirúrgico.

Valencia considera que los pacientes que requieran de este tipo de cirugías podrán ser atendidos en Hospiten Lanzarote y no tendrán que trasladarse a los centros hospitalarios de otras islas. “Trabajamos para garantizar un servicio más completo, **que se coordine con el resto de las áreas del centro**; por eso vamos a colaborar con el Servicio de Traumatología, o Rehabilitación”, ha añadido el especialista.

Hospiten es una red sanitaria con experiencia de más de cincuenta años, **que cuenta con veinte centros médico-hospitalarios** en España, República Dominicana, México, Jamaica y Panamá y más de cien centros médicos ambulatorios.